

Hacen una aclaración las Embajadas del Perú y Santo Domingo

Los embajadores del Perú y de
Santo Domingo, respectivamente
nos remiten, por separado, con el
siguiente comunicado, los si-
guientes comunicados:

"La Embajada del Perú en visto
de la noticia aparecida en los dia-
rios locales, respecto a que el se-
ñor Eustasio Fernández asistió a
esta Embajada, ha llegado a ella
acompañado de funcionarios de la
Embajada de la República Dominicana,
expresa que tal información
es completamente falsa y que
esta Embajada no ha tenido rela-
ción alguna con la información sobre
este asunto.

La Habana 2 de agosto de 1850

Comunicado de la Embajada
Dominicana

La Embajada de la República Do-
minicana en La Habana, hace constar
que se inició la noticia pu-
blicada por la prensa local en Cuba,
a que funcionarios de esta em-
bajada acompañaron al doctor Eu-
stasio Fernández a visitarse en la
Embajada del Perú, y desmiente
asimismo la noticia de que don
Eustasio visitaraalguna vez esta Em-
bajada.

La Habana 2 de agosto de 1850